

THERAPIE GENIQUE – Expérimentation arrêtée après décès

Par Inf'OGM

Publié le 29/09/1999

Selon le journal USA Today, un jeune homme de 18 ans est décédé à l'hôpital de l'Université de Pennsylvanie à Philadelphie le 17 septembre au cours d'une thérapie génique. Il faisait partie d'un groupe de 18 patients traités avec cette thérapie génique approuvée par la Food and Drug Administration (FDA). Le Pr. James Wilson, responsable des essais, a décidé, d'arrêter aussitôt les recherches sur les 17 autres malades en attendant plus de précisions sur les circonstances de ce décès.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/therapie-genique-experimentation-arretee-apres-deces/